
 

                 Assemblea PANATHLON INTERNATIONAL Area 6 

               13/4/2025   Sala riunioni SPORT e SALUTE -  Lucca 

 

Quest’oggi 13 aprile 2025 alle ore 10.00  presso la sede di Lucca di Sport e Salute  si è 

riunita  come da convocazione  del 13/3/2025   l’Assemblea ordinaria dei Club dell’Area 6 

del PANATHLON International  - Distretto Italia, alla presenza del Consiglio dell’Area 6 

Toscana, presenti i Panathlon Club di Arezzo, Carrara-Massa, Firenze Medicea, Livorno, 

Lucca, Pistoia-Montecatini, Pontremoli-Lunigiana, Prato, Siena, Valdarno Inferiore, Valdarno 

Superiore, Versilia-Viareggio e assenti i Panathlon Club di Alta Valdelsa, Firenze, Forte dei 

Marmi, Garfagnana, Grosseto, Pisa, Volterra,  per trattare i seguenti punti all’Ordine del 

Giorno; 

1) Relazione morale del Presidente 

2) Relazione economico-finanziaria anno 2024 

3) Relazione del Collegio Revisori contabili 

4) Bilancio di previsione e programmazione attività 2025 

5) Proposte per ‘Giornata Panathlon Toscana’ 

6) Varie ed eventuali 

Apre la seduta il Governatore Da Roit che dopo i saluti di rito propone di nominare 

presidente della Assemblea il presidente del Club di Lucca Lucio Nobile, e come segretario 

il consigliere di Area Pasquini Guido sempre del club di Lucca.  L’assemblea unanime 

approva. 

Il Governatore si mette in collegamento telefonico con il Presidente del Distretto Italia 

Giorgio Costa  che in vivavoce saluta i presenti augurando il miglior esito della riunione e 

invitando tutti i club a svolgere attivamente i lavori sul territorio per superare il particolare 

momento. 

Il Governatore passa poi a leggere la sua relazione morale che viene allegata al presente 

verbale e ll termine l’assemblea unanime approva la relazione del Governatore. 

 Durante la lettura della relazione morale, arriva la chiamata del Presidente del Panathlon 

International  Giorgio Chinellato, che ascoltando la lettura della relazione plaude alle attività 

dei Club dell’Area 6 e anche lui augura che i Club continuino l’attiva presenza sul territorio 

anticipando che prossimamente verrà convocata una terza assemblea internazionale per 

l’approvazione del bilancio preventivo 2025 , per due volte non presentato. 

La parola passa poi al Tesoriere  Gianni Nincheri che legge il bilancio 2024 che vede 

entrate per 29.931,23 € e uscite per  29.339,04   e chiude con una disponibilità di  592,19 

euro.  Il bilancio viene approvato all’unanimità. 

Il Governatore  illustra poi il  bilancio preventivo 2025 in piena continuità con  le attività 

svolte in passato  prevede un pareggio con  entrate/uscite  di 28.152,19 euro. 

Il preventivo viene approvato  all’unanimità. 



 

 

 

 

Si passa poi a trattare il quinto punto all’O.d.g. e il Governatore illustra l’idea di creare una 

“Giornata del Panathlon Toscano” dove tutti i club fanno in contemporanea una stessa 

attività. Si apre il dibattito da cui traspare la difficoltà a convergere su una comune data e su 

uno stesso argomento, comunque da approfondire.  SI alternano esempi di Premiazioni 

oggi svolte da alcuni club verso atleti che hanno fatto la storia dello sport, come pure quello 

di premiare i giovani emergenti come fa l’UNVS, e altri ancora che premiano l’abbinata 

scuola-sport. Al termine della discussione si ipotizza di continuare a fare premiazioni locali 

delle varie iniziative giovanili, per poi concentrare il tutto in una premiazione regionale il 25/9 

giornata dello sport giovanile. 

Per poter coinvolgere sempre più le scuole necessita inviare il programma di 

“SPORTIVA..mente 

”  entro giugno in modo che gli insegnanti possano inserirlo nella programmazione POF. 

Si passa poi a trattare le varie ed eventuali  e il Governatore illustra le difficoltà all’interno 

del P.I. leggendo la lettera che i Governatori hanno inviato al Presidente Chinellato  per 

evidenziare l’ anomalia di bilanci non presentati, e quindi non approvati,  la necessità di 

modificare lo statuto in modo da avere l’approvazione annuale  dei rendiconti,  la 

personalità giuridica delle Aree, ribadendo che  non c’è un clima sereno all’interno del 

Panathlon, si apre quindi un dibattito nel quale viene condivisa dall’Assemblea la posizione 

presa dai Governatori,  tramite lettera inviata al P.I. dai Governatori, che verrà discussa, a 

seguito della richiesta degli stessi, in un incontro con il P.I. fissato per il 10 Maggio 2025 a 

Milano.  

Il Governatore evidenzia poi le difficoltà di alcuni Club tra cui quello in più serie difficoltà 

appare essere quello di Castelnuovo Garfagnana.  Viene dato incarico al consigliere Guido 

Pasquini di prendere contatto con il Presidente Ezio Pierotti per cercare di dare una svolta 

alla situazione del club. 

La parola viene poi data a Leno Chisci, Presidente del Centro Sviluppo Studi e Formazione 

dell’Area 6, che illustra le attività del Centro Studi.  Fatti tutti gli adempimenti costitutivi con 

l’iscrizione al RUNTS e alla UISP, un prossimo incontro è fissato per il 21/6 per migliorare la 

visibilità e conoscenza del Centro.  Altra riunione per il 20/9 focalizzata sulle politiche di 

integrazione scuola-sport per garantire ai giovani sportivi formazione e attenzione.  

A novembre sempre per il Centro è previsto un incontro con CONI per dirigenti sul Safe-

guarding  che al momento è visto solo come controllo, quando invece dovrebbe essere  di 

prevenzione educativa e di integrazione con allenatori e famiglie.   Possibilità quindi per il 

Centro di dare supporto formativo nel mondo dello sport. 

 

 



 

 

 

 

Il dibattito si sposta poi sulla scarsa conoscenza da parte della popolazione del Panathlon e 

delle sue peculiarità. 

Siamo troppo autoreferenziali, dobbiamo lavorare di più sul territorio senza rinchiudersi 

nelle conviviali.  Dagli interventi si rileva che ogni zona ha le sue peculiarità e ognuno ha 

situazione diversa. Necessità di farsi conoscere con atti concreti e continui durante l’anno. 

Utili possono essere momenti informali di aggregazione tra club, con altre associazioni ecc.  

A questo proposito il presidente di Lucca, Lucio  Nobile,  segnala che per metà giugno si sta 

organizzando  una passeggiata nel cuore delle Apuane e già da ora invita tutti a 

partecipare. 

Importante è di trovare il modo di  coinvolgere i giovani  (Carrara cita la loro esperienza più 

che positiva) .  È un momento difficile per il Panathlon: dobbiamo cambiare il modo di vivere 

il movimento per essere più attrattivi. 

In conclusione Guido Pasquini comunica a tutti che il giorno 26 maggio ci sarà a Lucca nella 

abituale sede dell’Auditorium della Fondazione Banca del Monte,  e  come da accordi storici 

con il Distretto Italia,  la presentazione in anteprima Nazionale dei 6 libri finalisti del Premio 

Bancarella Sport 2025.   

 

La riunione si chiude alle ore 12:50 

 

Firmato 

 

Il Segretario dell’Assemblea    Il Presidente dell’Assemblea 

       Guido Pasquini                                                                 Lucio Nobile   

   

 


